

Ofrece Ópera de Pekín gala cultural en La Habana



La Habana, 12 ene (RHC) La tradicional Ópera de Pekín se presentó en La Habana, en una gala cultural organizada en saludo al aniversario 60 de las relaciones diplomáticas entre la República Popular China y Cuba.

Números como Subir a la montaña Weihu y Canción de Fiesta de Primavera formaron parte del programa, presentado por una delegación artística que viajó desde la provincia de Jilin para traer a los cubanos una muestra de su patrimonio.

Por su parte, Ni Maocai, director de la Ópera de Pekín del Teatro de Ópera Tradicional de Jilin, expresó que es la primera vez que esta llega a Cuba y que se siente orgulloso de organizar una gala, convocada por el Ministerio cubano de Cultura y el Buró de Cultura y Turismo de Jilin. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/211681-ofrece-opera-de-pekín-gala-cultural-en-la-habana>



Radio Habana Cuba